

## EL PROYECTO

"Bailan con el alma", bailan describiendo su tierra, sus costumbres, su fe, su alegría, su dolor, su belleza y explotan de alegría con sus tambores y sus ritmos ruandeses.

Bailan contemporáneo, africano, tribal, a cámara lenta o con ritmos frenéticos.

El espectáculo que hacen los Ugandan Sticks es dinámico y puro.
Profundamente africano y un éxito rotundo en todos los lugares donde han actuado: teatros, auditorios, plazas, patios de colegios, etc.

Una representación hipnótica y auténtica de música, color y movimiento.

## VÍDEO LOS UGANDAN STICKS







Formados dentro de la ONG MÚSICA PARA SALVAR VIDAS, han realizado cientos de actuaciones en España, siendo 5 de ellos, junto con el quinteto Aba Taano, la base financiera del proyecto y del orfanato de Uganda.

## PARTES DEL ESPECTÁCULO

- Danza contemporánea/teatral, describiendo África, sus animales, su idiosincrasia... todo mediante la expresión corporal y el baile, sobre fondo de música.
- Tambores de Ruanda.
- Participación del público poniendo múltiples djembes entre el público y tocando al ritmo que indican en el escenario.
- Danza moderna de Sudafrica, participativa del público.

**LUGAR**:

**FECHA:** 

PRECIO:

Espectáculo para todos los públicos. Edad recomendada: A partir de 4 años en adelante.

**PÁGINA 3** 

